



LANZAN GROK-3, UN NUEVO MODELO DE IA "ATERRADORAMENTE INTELIGENTE"

El multimillonario Elon Musk lanzó ayer un nuevo sistema de inteligencia artificial, bautizado como Grok-3, desarrollado por su empresa xAI, un modelo que algunos sistemas de análisis que evalúan estas tecnologías han situado por encima de otros ya existentes y que el propio magnate ha calificado de "aterradoramente inteligente".

El sistema, han avanzado durante la presentación sus responsables, combina algunas tecnologías ya muy conocidas: la del popular "tetris" - un videojuego similar a un

puzzle que consiste en ir eligiendo la forma en que van apareciendo las piezas para que vayan encajando- y el "bejeweled" -un videojuego de combinación de fichas ("joyas") de colores.

El lanzamiento del modelo Grok-3 de la empresa xAI de Musk se ha producido sólo unas semanas después de la presentación por parte de la empresa china DeepSeek de su modelo de inteligencia artificial "R1", comparable e incluso superior al "o1" de la estadounidense OpenAI en cuanto se refiere a resolución de pro-

blemas matemáticos, programación o deducción lingüística, y cuyo desarrollo ha sido mucho más barato que los modelos desarrollados por los gigantes tecnológicos estadounidenses.

Tras el lanzamiento del modelo de la empresa de Elon Musk, el "Chatbot Arena", que permite a los usuarios comparar características, precios o capacidades, ha situado Grok-3 en el primer puesto de su clasificación, por encima de Gemini, de ChatGPT o del modelo de la empresa china DeepSeek.

CS



MUSK DIO DETALLES DE LA NUEVA PLATAFORMA.

CAPTURE